



Edición

Cocemfe Oretania Ciudad Real

Dirección y Redacción

Maria José García Sánchez-Creoso

Colaboradores

Eloy Sánchez de la Nieta Pinilla;
Carmen Baos Rodríguez; José Luis Poyatos; Francisco Paniagua; Miguel Ángel Martin-Serrano; Reyes Romero y Mariola Castillo Tello.

Entidades colaboradoras

Akd-CR, Formación y Consultoría;
Servicio de Integración Laboral;
Oficina Técnica de Accesibilidad;
Aedem; Ciudad Accesible; Acrear;
Aisdí; Aidac-Cocemfe; Adifiss; Afibro; Oramfys; Cocemfe-Asmicrip; Amfisa; Sagrada Familia; Amito y Nuevo Horizonte.

Publicidad y Administración

Pedro Antonio García-Moreno y Beatriz Córdoba.

Depósito Legal

CR-633-2011

Redacción,

Administración y Publicidad
Polígono Industrial Sepes, calle Harineros, parcela 76. Daimiel. Código Postal: 13250.

Diseño, Maquetación e Impresión

Grupo de Comunicación Oretania Tfños: 926 428 893 / 620 429 624

Gerencia provincial

Polígono Industrial Sepes, calle Caleros, parcela 96. Daimiel. Código Postal: 13250.

Federación provincial

Cocemfe Ciudad Real
Travesía de las Tercias, 4. Daimiel. Código Postal: 13250.

Teléfonos

926 855 450 / 926 854 847 / 926 854 928

Correos electrónicos

gabineteprensa@cocemfeoretania.es;
cocemfecee@terra.es;
cocemfecee1@terra.es;
cocemfecee2@terra.es;
ciudadrealgerente@cocemfeclm.org;
cocemfeoretania@cocemfeoretania.es;
ota-cr@cocemfeclm.org;
otaciudadreal@yahoo.es y
silemceocr@yahoo.es

Prohibida toda reproducción a efectos del Artículo 32, párrafo segundo, LPI.

• **Nota editorial**

Discapacitados de afectividad

Nuestra discapacidad está siempre con nosotros, por tanto cualquier edad es buena para hablar de ella, y esto sirve sin excepción para todas las personas. Aún hoy, y a pesar de los esfuerzos realizados, sobre todo desde diferentes ámbitos sociales, se sigue teniendo la idea de que las personas con discapacidad deben ser en cierta manera "aisladas y ocultadas", y, si ya nos referimos concretamente a sus necesidades de relación con los demás, ese aislamiento y ocultamiento aún se hace más patente. Es negar que las personas discapacitadas tengan las mismas necesidades afectivas que el resto, con lo cual negamos completamente el principio de normalización e integración. Sin duda, estos planteamientos se basan en la no información, el miedo y el desconocimiento de formas de abordar la educación de cara a una vida activa de la que todos formamos parte en igual medida.

Es importante que tanto el entorno como las propias personas discapacitadas, acepten la existencia de iguales obligaciones, de las mismas responsabilidades, de capacidades equivalentes y, por lo tanto también, de iguales necesidades de afectividad. Esto, que puede parecer algo evidente, es, hoy en día, una de las carencias más notables en el discapacitado. Como nos sienten diferentes, nos dan su compasión. Y muy poco más. Es cierto que la mayoría de la sociedad está

normalmente muy alerta, intentando teatralizar la escena apropiada que represente su ayuda o apoyo al que piensa está necesitado de movimiento. De comprensión o de entendimiento. Pero su educación de muchos años de lucha para llegar a ser el individuo más completo, mas perfecto, mas capaz, no les deja darse cuenta de que nuestra realidad no es distinta, de que nuestras metas son las mismas y de que nuestro sentido y objetivo de vida está cada vez más cercano a ellos mismos.

Que no les quepa la menor duda de que nuestras motivaciones, nuestros deseos y nuestras necesidades tienen las mismas razones y vuelan con el mismo ímpetu que las de cualquiera. Es de justicia que se nos den y se les den permiso para reconocerse y satisfacerlas. Que abramos los ojos a esa verdad evidente y aprendamos a mirar de otra manera, de muchas maneras, teniendo en cuenta, al igual que con el resto de la población, las normas sociales de convivencia con todo lo que ello lleva consigo, el respeto a los demás y el derecho a dar y recibir cariño.

Ha llegado nuestra oportunidad para decirle al mundo que no hay nada en nuestra realidad que otros puedan hacer y nosotros no. Y decirles que cada vez nos sentimos menos perdedores, porque no somos de los que se quedan sentados mirando como otros ganan o lo intentan. Porque cada

vez luchamos más por participar, luchamos por cambiar los límites de esta sociedad que mide a la persona con parámetros adornados en un espejo, sin apreciar el valor de lo auténticamente humano.

Y también nos ha llegado la oportunidad de creer en todo lo que hemos conseguido. Y en lo que podemos conseguir. Simplemente porque tenemos el mayor tesoro que pueda tener la especie humana, nuestra voluntad de ser. Sin medidas absurdas de la "normalidad", sin sentirnos diferentes, sin exclusiones, sin discriminaciones, sin dejar de estar cada vez mas seguros de que nuestra interacción con la sociedad es una tarea lenta pero inexorable y con el mensaje claro a esta de que no nos importa hablar de discapacidad siempre que nos dejen empezar diciendo que el mayor grado que padecemos es la "discapacidad afectiva". Discapacidad que la mayoría de las personas desarrollan sin darse cuenta de que la parálisis e invalidez de sus creencias, costumbres y comportamientos necesita rehabilitación para que el tono de la convivencia se relaje y todos participemos de la vida en igualdad de condiciones.

En ese camino estamos y seguimos caminando con paso fuerte. E incluso en nuestra expresión sigue siendo cada vez más firme y más seguro de saber que estamos a punto de poder compartir todo. Incluso las ganas de vivir.

Sumario

OPINIÓN

3-Firma invitada
Mariola Castillo Tello
CIUDAD REAL

4-5-Cocemfe Oretania Ciudad Real
Reportaje de la presentación de este periódico
6-Aedem

En la cena benéfica de Villarrubia de los Ojos
6-Ciudad Accesible
Concurso 'Educación y Discapacidad'

7-Acrear
Cursos de informática básica e Internet
Diseñan el mes de las enfermedades reumáticas

PROVINCIA

8-Puertollano
Aisdí, a la espera el Centro terapéutico
Cocemfe prompicia el camé de conducir

9-Almodóvar del Campo
Aidac hace palpables las barreras urbanas
10-Daimiel

Actividades en la Residencia 'Vicente Aranda'
Adifiss invita a la lectura
Afibro ultima nuevos cursos

10-Miguelturra
Fisensi prepara el calendario solidario 2012
11-Bolaños de Calatrava
Oramfys promociona el deporte en igualdad

El pádel también se hace solidario

12-Almagro

Teatro a beneficio de Amfisa en las fiestas

12-Moral de Calatrava

Adisba prueba los beneficios de la hidroterapia

12-Portuna

Amipora ofrece destreza con las manualidades

13-Campo de Criptana

Asmicrip crea conciencia

A la playa en viajes adaptados

14-Malagón

Coraje da empleo con buen sabor de boca

Firmas benéficas del escritor Gonzálo Giner

15-Herencia

La tradicional artesanía del esparto

REGIÓN

16-Toledo

El Cermi se reunió de forma urgente

NACIONAL

17-España

Sacando partido laboral al teléfono móvil

DEPORTES

18-Integración

Puertollano fomenta la igualdad deportiva

19-Baloncesto

El BSR Cocemfe conquista el torneo de fiestas

CONTRAPORTADA

20-Entrevista

José García Villaraco, presidente de AMITO